



## Apaisez vos maux avec la réflexologie

En Charente-Maritime, La Ligue Contre Le Cancer de Charente-Maritime et ses partenaires (réflexologues, collectivités...) s'unissent et mettent en place des séances de réflexologie pour les personnes touchées par un cancer.

Pour apaiser et aider à diminuer les effets secondaires liés aux traitements du cancer, vous pouvez bénéficier gratuitement de 3 séances de réflexologie.

### 4 lieux en Vals de Saintonge

Sur le territoire, les **séances** sont assurées par Julie Breheret – Réflexologue

- Pôle Santé d'Aulnay de Saintonge (14 rue des Alouettes) – Le 3e mardi du mois
- Matha (Rue basse de la Mairie – en face du n°3) – Le 4e mardi du mois
- Saint-Jean d'Angély (4 Impasse du Marais, 17400 Courcelles) – Créneaux semaine sur rendez-vous
- Saint-Savinien sur Charente (Foyer Rural – Rue Bel Air) – Le 2e mardi du mois

**Renseignements et prise de rendez-vous** au 05 46 50 57 95